

Se firma un convenio entre alcaldes de La Ligua y Zapallar con el fin de intercambiar ideas, proyectos, equipos de trabajo, de programas, etc. Esto tiene el propósito de generar una unión entre los dos municipios. El alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, comentó que esto sería una buena instancia para “trabajar unidos por el bienestar de las vecinas y vecinos.”

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, aseguró que esto sería una gran “posibilidad de trabajo conjunto que beneficie a las comunidades en múltiples áreas, como la implementación de proyectos y programas culturales, medioambientales, de salud y seguridad pública”

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, Pallares, comenta que “es importante que se generen estos apoyos mutuos entre las comunas, porque de esa forma podemos engrandecer nuestros territorios.”, con el fin de dar motivación a los demás municipios para que realicen este pacto entre pares.

Zapallar y La Ligua firmaron convenio de colaboración

y tú, ¿qué opinas?